

2020年4月6日
夙川中学校・高等学校
中学校長 西 泰子
高校校長 浅尾浩史

4月13日（月）以降の予定について

本日兵庫県より、県立高等学校への4月19日（日）までの休校延長要請が発表されました。それを受けて本校では、4月19日（日）まで映像配信期間を延長する旨を決定いたしました。

4月7日（火）に始業式、4月8日（水）に中学・高校入学式、4月9日（木）からは授業を全てインターネットを通して実施いたします。授業配信のなどにつきましては学年からご連絡いたします。

生徒の皆さんはこの期間についても、引き続き登校および不要不急の外出をお控えいただけますよう保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

映像配信期間をとりあえず4月6日（月）～4月19日（日）とする。

※この期間は学校行事・授業を全てインターネット上で実施します。

※社会情勢の変化によって、今後期間や対応を変更することがあります。

※「緊急事態宣言」発令の場合はさらにインターネット対応を延長する予定です。

※4月20日（月）以降の予定については後日ご連絡いたします。

留意事項

- ・引き続き検温や健康観察表の記入を徹底し、体調管理に努める。
- ・発熱や風邪症状がみられる場合は、無理をせず、体調の改善に専念する。
- ・生徒およびご家族で感染または濃厚接触者の可能性がある場合は、各地域の保健所と学校へ連絡し、対応は保健所の指示に従う。

連絡体制について

対象期間中の学校からの連絡はFCにてお知らせしますので、『高等学校からのお知らせ』『学校からのお知らせ』『保護者の会議室』をご確認ください。

以上